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日  時：令和 5 年 12 月 21 日（木）18 時 30 分 ～19 時 30 分 

場  所：荒田農業研修センター 

対象地区：荒田 

参加人数：13 名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇文化センターの駐車場について 

（市民から） 

 文化センターの東側駐車場に駐車したところ、駐車してはいけないと言われ、それ以

来、西側の駐車場を利用している。確かに東側駐車場には「職員駐車場」の表示もあるが、

なぜ市民は利用できないのか。 

 

（市から） 

・東側駐車場が職員の駐車場という認識は無く、空いているのであれば誰でも利用でき

るものと考えていた。市民のみなさんが利用しやすいようにするためにはどうすれば

よいか、担当と検討する。 

・本庁舎でも、職員は離れたところに駐車しているので、文化センターも同様になるよう

協議する。 

〇隣地のアメリカシロヒトリについて 

（市民から） 

隣地にアメリカシロヒトリが発生し、私の家まで飛んできている。どこに相談すればい

いか。 

 

（市から） 

・土地の所有者と話をしなければならない。こちらで確認して対応する。勝手に敷地に入

ることはできないので、持ち主や親族に了解をもらってから対応しなければならない。 

○ふれあいセンターの温泉について 

（市民から） 

これからますます高齢者の方も多くなるので、非常にいい温泉だと思うが、冬になると

入り口が改善センター側だけになっており、案内も無くてわかりにくい。そばにいるひと

に聞いてやっとわかった。だいぶ古くなっているようだが、改装や、入り口がもっとはっ

きりわかるような改装の予定はあるのか。評判を聞いて初めて利用したが、とても良かっ

たので運営を続けてほしい。 

 

（市から） 

・ふれあいセンターの入り口は、冬場は体育館の雪の除雪が大変なため、改善センター側

からしか入れないようにしており、改善センターとふれあいセンターは廊下でつなが
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っている。運営については、ご意見として今後検討する上での参考とさせていただく。 

〇歩道の除雪について 

（市民から） 

風が強い日に、雪が吹き溜まって歩道が埋まっている部分がある。建設課に連絡したと

ころ、対応していただいた。その後、また同じようなことがあり、子どもが下校する時間

に連絡したところ、作業するには時間的に遅いとのことだった。歩道だけでも時間にかか

わらず除雪してもらえないか。 

 

（市から） 

・歩道の除雪も、基本的には道路除雪と併せて夜中に行っているが、お話のあった場所に

ついては、登校時間に合わせ、朝方に近い時間で除雪するようにしている。対応できる

箇所については、下校の時間に合わせた除雪を行っているので、気が付いたことがあれ

ば、連絡していただきたい。 

〇共助バスについて 

（市民から） 

要望があれば、どの地区でも運行できるものか。 

 

（市から） 

・地区のみなさんの要望があれば、進めていきたいと考えている。 

・昨年から試験的に、松崎小学校と猿賀小学校の学区で運行している。他の地区でも運行

できないかと考えているので、要望があればいつでも相談に伺う。 

〇出産祝金について 

（市民から） 

第３子に 30万円を助成する制度があるかと思うが、生まれた後に転入した子どもは対

象にならないのか。ならないのであれば、対象にしていただきたい。 

 

（市から） 

・第１子から 10万円を助成するよう、制度を変えようとしているところだが、生後に転

入された方については現状では対象にならない。ご意見は参考にさせていただく。 

〇学校給食の無償化について 

（市民から） 

 新型コロナウイルスの影響を考慮して始まったものと思っているが、今後も継続する

のか。 

 

（市から） 

・新型コロナウイルスの影響ということではなく、子育て支援のひとつとして実施して

いるものであり、今後も継続したいと考えている。こども食堂のような取り組みも、も

っと増やせないかと考えているところである。 
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・現状、小学校が１食 307円、中学校が１食 327円の材料費がかかっており、それを市が

負担して給食を提供している。年間では１億３千万円ほどになる。 

〇水田の管理について 

（市民から） 

草を刈らない。水のかけ流しをするといった、管理が不十分な農家がいて困っている。 

 

（市から） 

・水の問題については改良区に相談していただく必要があるかと思うが、草刈りについ

ては個人の問題になる。 

〇ポンプ場の草刈りについて 

（市民から） 

ポンプ場の敷地の草が伸び放題だが、どこで対応するものなのか。 

 

（市から） 

・県の施設なので、草が生える時期に現場を確認して、改めてご相談させていただく。 

 


